

PUBLIK

Polresta Mataram Libatkan 130 Personil Dalam Ops Ketupat Rinjani 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLIK.CO.ID

Apr 4, 2024 - 08:22



Mataram NTB - Dalam rangka pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445 H tahun 2024, seluruh wilayah hukum Polresta Mataram telah dipersiapkan pos pengamanan, pos Pelayanan serta Pos terpadu guna memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Terhitung ada 5 pos tersebar di wilayah hukum Polresta yaitu 2 Pos Pengamanan yang berada Kebon Roek dan Perempatan Karang Jangkong, 1 Pos Pelayanan yang terletak di Narmada, 1 Pos Gabungan yang ada di Terminal Mandalika serta 1 Pos terpadu yang berlokasi di Epicentrum Mall. Dari jumlah pos tersebut 4 diantaranya diinisiasi Polresta Mataram dan 1 Pos yanitu di terminal Mandalika merupakan inisiasi dari Balai Pengelolah Transportasi Darat (BPTD).

Hal ini disampaikan Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA I., di Kantornya usai memimpin Apel Gelar Pasukan Ops Ketupat Rinjani bersama Wali kota Mataram dan Dandim 1606/Mataram yang diselenggarakan di Lapangan Sangkarenang Mataram.

Dijelaskan, bahwa Operasi Ketupat Rinjani akan berlangsung selama 13 hari yang dimulai dari tanggal 4 April 2024 hingga 16 April 2024 dengan menyoasar 4 sasaran secara umum yaitu Keselamatan Orang, Keselamatan Barang, Keamanan Tempat serta Kelancaran Kegiatan selama periode hari raya idul Fitri tahun 2024.

Untuk menunjang pelaksanaan pengamanan Ops Ketupat Rinjani 2024, Polresta Mataram dan Polsek Jajaran akan melakukan sanakan Kegiatan Rutin Yang Ditngkatkan (KRYD) sebagai giat imbangan Ops Ketupat Rinjani 2024.

ia menyebutkan bahwa personil Polri dari Polresta Mataram dan Polsek Jajaran yang dilibatkan dalam Ops Ketupat 2024 sebanyak 130 personil. Jumlah tersebut akan di bantu oleh instansi/lembaga terkait seperti TNI, dan Pemerintah Kota Mataram.

“Ada perbedaan pada Ops Ketupat tahun 2024 jika dibandingkan tahun sebelumnya dimana hanya ada 2 jenis Pos yaitu Pengamanan dan Pelayanan, sementara tahun ini ditambah adanya Pos terpadu. Pos terpadu ini di lengkapi dengan petugas gabungan dari berbagai fungsi yang diharapkan dapat membantu masyarakat untuk mendapatkan berbagai layanan,” jelasnya.

Terakhir, Kapolresta berharap proses pelaksanaan Ops Ketupat Rinjani 2024 dapat berjalan lancar sehingga menimbulkan kenyamanan dan keamanan bagi masyarakat terutama yang melaksanakan aktivitas lebaran idul Fitri.

Kepada seluruh personil yang terlibat, Kapolresta Mataram berharap agar menjalankan tugasnya dengan baik serta lakukan tugas sesuai fungsi seperti yang telah di papar pada Lat aps Ketupat 2024 yang telah dilaksanakan sebelum pelaksanaan tugas.

“Selamat bertugas, jaga kesehatan dan keselamatan diri masing-masing saat melaksanakan tugas pengaman,” pungkasnya. (Adb)